
【地区協議会報告】
・新副会長･･･RI会長はｲｱﾝ･ﾗｲｽﾞﾘｰ氏、ﾃｰﾏは「ﾛｰﾀﾘｰ:変化をもたらす」それを記念してﾊﾞｯｼﾞが出来てます。ﾛｰﾀﾘｰ

はどんな団体かでなく何をしているかが非常に大切な事。規定審議会ｸﾗﾌﾞの運営で大幅な柔軟性を認める決定が

された。7月1日から新しい規定が有効になる。地区のﾃｰﾏは「ｸﾗﾌﾞの特性を活かそう」で、ｶﾞﾊﾞﾅｰ柳澤光秋氏は

標準ﾛｰﾀﾘｰ定款を変更するものでなくｸﾗﾌﾞの特性を生かし従来と同じ方法でｸﾗﾌﾞを運営するｸﾗﾌﾞがあってもいい

という事。公式訪問が9/27、合同例会7/15。次年度周年行事が松山RC80周年7/25、八幡浜RC50周年日程は未定。

・日野隆充次年度ｸﾗﾌﾞ奉仕･･･RIと地区のﾃｰﾏの元でﾃｰﾏに沿った奉仕を行って下さいとの事。ｸﾗﾌﾞ奉仕で1番に出て

くるのがCLPですが、ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長に期待される課題として新入会員のｶﾞｲﾀﾞﾝｽの作成と初期の支援ｻｰﾋﾞｽを充

実させる事。例会ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑを魅力ある物にする。炉辺会合を開き新入会員の教育をする。受付のあり方を好意の

ある受付にする。親睦も一緒に考える話になると思う。定例行事以外に目新しいものにする。私が感じたのは家

族会を他の形でやってみてはどうかと思った。最後に規定審議会、今回の規定審議会は大変革。ｸﾗﾌﾞではそれを

受け入れ徐々に変化をする所は変化させ従来の手続き要覧も大事にしｸﾗﾌﾞ運営をして下さいという事でした。

・門田次年度職業奉仕委員長･･･ﾃｰﾏ「変化をもたらす」はﾛｰﾀﾘｰの新たな価値を作りだすという理解で変化をもた

らすとしたのではないかと思う。職業奉仕の分科会は事前ｱﾝｹｰﾄが出されそれに基づき次期の職業奉仕委員長が

どういった理解をしているか集計したものを皆さんに紹介しﾛｰﾀﾘｰとは何かと問い直した。色んな職業を持って

いる人達が職業を通しどういう人間になっていくかを作り上げて行くのがﾛｰﾀﾘｰの原点だと再確認した。

・西山次年度社会奉仕委員･･･他ｸﾗﾌﾞの取り組みで松山北RC水源観葉林補植事業･補水水質浄化1993年から行い植樹

は200本～300本。高松南RC環境整備ｺﾞﾐ拾い水資源･早明浦ﾀﾞﾑの草刈･高松養護学校夏季合宿のTｼｬﾂ作製。取組と

してｺﾞﾐ拾いから色んな事業まである。感想として他ｸﾗﾌﾞと合同事業や地元の芸術や作家を世に送り出すという

事をやっているのが気になった。

・上本次年度青少年奉仕委員長･･･青少年はIAC･RAC・RYLAの3本柱で活動。地区内全てのRCで何らかの青少年活動

を行う。昨年までの貧困と児童虐待･食育をﾍﾞｰｽにﾛｰﾀﾘｰがどのように関われるかを調査。少年少女ｷｬﾝﾌﾟのｻﾎﾟｰﾄ。

主にRACはﾛｰﾀｱｸﾄ提唱のもとに18歳～30歳までの組織により成り立つ。四国4県で8ｸﾗﾌﾞ。提唱しているのは18ｸﾗﾌﾞ

で、地区内全74ｸﾗﾌﾞの内18ｸﾗﾌﾞが提唱ｸﾗﾌﾞとなっている。提唱ｸﾗﾌﾞは会員増強･資金面でのRACを積極的に支援し

て下さいとの事。

・仙波次年度国際奉仕委員長･･･長期留学生ｱｳﾄﾊﾞｳﾝﾄﾞ・ｲﾝﾊﾞｳﾝﾄﾞ･短期の受入れ･送出しとﾌｧﾝﾄﾞの話。特に長期は

伊予ｸﾗﾌﾞ30年近く行っているが今は5ｸﾗﾌﾞしかない。実際に長期交換をやっているのは松山北･今治南･観音寺･伊

予･高知地区。伊予ｸﾗﾌﾞは泉会員が歴史から始まり内容も説明した。

・西岡次年度ロータリー財団委員長･･･財団は金を集めるしか聞かないのが今までの通例だが今回はあまりなかっ

た。1人100＄位協力お願いしますとの事。伊予ｸﾗﾌﾞは1人35＄。今年はﾛｰﾀﾘｰ財団100年目にあたる。今は主にﾎﾟﾘ

ｵ撲滅運動。これが1985年からWHO･ﾕﾆｾﾌと協力し資金はRCが集め現在99.99%まで撲滅できている。ﾛｰﾀﾘｰ財団の目

的そのものは世界の健康状態を改善･教育の支援を高める･貧困を救済する。3つの事を目的として頑張っている。

・石田米山担当代理･･･普通寄付というのが5千円単位でやっているが、今期の特別寄付が0円。会長･幹事が年度が

終わりましたらしてくれるのだろうと期待をしていますという事。寄付をすると所得控除になります。

・武智次年度会員増強委員長･･･毎年のようにﾎｰﾑﾗﾝを打てるような球はないので地道にやるという事でございます。

地区でも会員が減少しております。増強というのは増は新しい会員を見つけて探して確保する。増強の強という

のはｸﾗﾌﾞの力をつけ退会防止に持っていくという事です。今後とも増強をよろしくお願いします。

◎ 前回のプログラム 第１８４０回（３月１５日）
地 区 協 議 会 報 告

◎ 今日のプログラム 第１８４１回（３月２２日）
内部卓話 髙橋 宏文会員 卓話

伊予RCホームページアドレス http://iyo-rc.com/

◎会長報告
今日皆さんにお配りしております資料は先週お話しした「君の名は」という60年前の映画の資料です。岸恵子を

知らないと言うのでｺﾋﾟｰして来ました。凄く綺麗な方でｶｻﾌﾞﾗﾝｶのｲﾝｸﾞﾘｯﾄﾊﾞｰｸﾞﾏﾝとか風と共に去りぬのﾋﾞﾋﾞｱﾝ･

ﾘｰ、ﾛｰﾏの休日のｵｰﾄﾞﾘｰﾍｯﾌﾟﾊﾞｰﾝにも劣るとも勝らない素晴らしい綺麗な方です。当時、真知子巻きというのが

流行りました。伝説の女優だと思います。

明日から彼岸の入りです。17日から23日まで、1週間ありますので皆様お墓詣り・お仏壇の清掃等を是非なさっ

て下さい。先祖供養こそが子孫繁栄、家紋繁栄、会社の繁栄だと思います。割合お墓参りはされるのですがお仏

壇の掃除は余りしてないようです。

◎幹事報告
・例会変更

松山北ＲＣ 3/20祝日の為休会

松山西ＲＣ 3/21定例夜間例会18:30～

伊予鉄会館

・到着書類

・回覧書類

愛媛県県民環境部 えひめ男女共同参通信43号

伊予市文化協会 市民ﾌｫｰﾗﾑ、お礼状

郡中小学校 入学式の案内

・配付書類

週報 １８３９回

◎ニコニコ箱

新・藤井（健）・林・日野（隆）・日野（猛）・今井

井上・石田・泉・門田・窪田・見乗・向井・永井

西岡・西山・小田・奥島・大政・大野・仙波・高畔

髙橋（宏）・武智・武市・武内・上本・渡邉

２８名 ２８，０００円

◎出席報告
3月15日 出席数 29名・欠席数 5名

ビジター 0名・出席率 85.29％

3月 1日 出席数 27名・欠席数 7名

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 5名・修正出席率 94.11 ％

◎次回のプログラム 第１８４２回（３月２９日）
内部卓話 仙波 政雄会員 卓話

◎ゲスト

◎委員会報告
・社会奉仕委員会（永井委員長）

本日例会後、社会奉仕委員会を行いますので、委員の方はよろしくお願いします。

・国際奉仕委員会（泉委員長）

3月にｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所からｸﾗﾌﾞにﾒｰﾙが突然届きﾐｬﾝﾏｰ少数人数村の学校建設ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ支援という事で、地区の国際

奉仕委員会でﾌｧﾝﾄﾞという委員会があり、ここで前田ｶﾞﾊﾞﾅｰに説明した所支援しようではないかという事でﾐｬﾝﾏｰ

の少数民族学校建設ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄに参加を2670地区で行うと言う事が決まったそうです。これは1つのｸﾗﾌﾞというの

ではなくﾏﾚｰｼｱ･ﾀｲ･北海道地区･2670地区それぞれが参加して2670地区は250,000円の寄付という事になったそう

です。地区の協議会に2回とも出てこういった計画があるという事はあるのですが、2670地区が急遽やるという

事は聞いておりませんでした。ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所に聞いても急遽決まったという事で、各ｸﾗﾌﾞにも協力をお願いした

いとﾒｰﾙを送ってきました。皆様も良く分からない所もあると思いますし、募金ﾎﾞｯｸｽを置く事より見て頂き賛同

が出来る方は寄付して頂けたらと思います。

ﾁｬｯｸ伊藤さんから週末にﾒｰﾙが届き、藤村委員長他各委員の方に送られてきました。ｷﾞｬﾗﾝﾃｨﾎｰﾑが送られてきま

した。8月から来る学生ﾊｰﾐﾔ・ﾌﾞﾛｯｸさんです。非常に日本に興味を持っているし、授業も日本語を習っていると

言う事と、日本の文化にも興味があり、非常に日本に来たいという素晴らしい学生を選んで頂けたのではないか

と思う。こちらの方からは玉岡あずみさんが行くわけですが早急に書類が出来ていない所もありますが、書類を

揃えてきちんとした形で出発は8月の末くらいになると思います。

受入の第1HFがまだ決まっていませんので、よろしくお願い致します。

◎玉岡あずみさん英語でスピーチ


